

Herr Brauckmann berichtet vom geförderten Forschungsprojekt „MINT“: Mathematik - Informatik – Naturwissenschaften- und Technik im schulischen sowie im außerschulischen Bereich, wo Kinder vom Kindergarten bis zum Gymnasium an diversen Forschungsprojekten und Wettbewerben teilnehmen können und bittet an, den interessierten Schulen die entsprechende Links für die Anmeldung zur Verfügung zu stellen.

Antwort der Schulleitung:

Herr Bahrouz trägt vor, dass es am Gymnasium eine MINT-Koordinatorin gibt, die zahlreiche MINT-Projekte zusammenführt. Das Gymnasium sowie die Grundschulen nehmen regelmäßig am Mathematik-Wettbewerb „Känguru“ und auch an einem Informatik-Wettbewerb teil. Aufgrund eines sehr hohen Verwaltungsaufwandes hat sich das Gymnasium gegen eine MINT-Zertifizierung ausgesprochen.